

IM GESPRÄCH

Friedrich Hardegg ist neuer Präsident des ÖFF

Der Österreichische Forstfachverband (ÖFF) steht unter neuer Leitung: Friedrich Hardegg wurde einstimmig zum Präsidenten gewählt. Er ist seit 17 Jahren Forstverwalter im oberen Pielachtal und verantwortet dort 2500 Hektar Wald mit zugehöriger Fischerei und Jagd. Hauptberuflich ist der 40-jährige Geschäftsführer von Hardegg Immobilien, deren Hauptgeschäftsfeld Hausverwaltung und Mak-

lerei ist. „Unsere eher konservative Strategie lässt uns Krisen leicht überstehen und vielleicht sogar Vorteile daraus ziehen“, sagt Hardegg. Diesem Credo will er auch in seiner neuen Funktion als ÖFF-Präsident treu bleiben. Gegen die aktuelle Energiekrise möchte er etwa den Ausbau von Biomasse forcieren. Außerdem züchtet er nebenbei als Biobauer seit 16 Jahren erfolgreich Hochlandrinder. (oli)

